

STADTVERWALTUNG MAYEN
06. März 2018

Bürgerbegehren gegen die gastronomische Nutzung

des Alten Rathauses

Vertreter: Dr. Herbert Fleischer
Bernd Schäfer
Michael Schütte



An die Stadtverwaltung Mayen
Herrn Oberbürgermeister
Wolfgang Treis

06.03.2018

Rathaus Rosengasse
56727 Mayen

Sehr geehrter Herr Treis,

hiermit reichen wir die vom Aktionskreis Altes Rathaus seit Januar d. J. gesammelten Unterschriften in der Angelegenheit „Gastronomische Nutzung des Alten Rathauses“ ein.

Anlage 1 = Original-Unterschriftenlisten Blatt 1 bis Blatt 82.

Wir beantragen, den Bürgerinnen und Bürgern der Stadt Mayen folgende Frage zum Bürgerentscheid zu stellen:

„Soll die beabsichtigte gastronomische Nutzung des Alten Rathauses unterbleiben?“

Die Begründung für das Bürgerbegehren ist als

Anlage 2

beigefügt.

Wir bitten Sie, sehr geehrter Herr Treis, die Angelegenheit „Zulässigkeit des Bürgerbegehrens gegen die gastronomische Nutzung des Alten Rathauses“ in die Tagesordnung der Stadtratssitzung am 21. 03. 2018 aufzunehmen.

Vielen Dank, freundliche Grüße

i. V. Michael Schütte